

La UJI atrae fondos de la Unión Europea  
- Levante de Castelló - 22/05/2015

# La UJI atrae fondos de la Unión Europea

**LEVANTE DE CASTELLÓ** CASTELLÓ

■ La Universitat Jaume I de Castelló es la tercera universidad y la quinta entidad de la Comunidad Valenciana –contando empresas, institutos tecnológicos y otros centros de investigación– que más recursos económicos ha obtenido de la concesión de proyectos europeos, superando ya los 9,7 millones de euros, de los que 7.438.385 euros corresponden a las convocatorias del VII Programa Marco realizadas entre 2007 y

2013, mientras que los 2.294.613 restantes pertenecen al nuevo programa Horizonte 2020 puesto en marcha hace tan sólo un año.

El director de la Oficina de Cooperación en Investigación y Desarrollo Tecnológico (OCIT) de la Universitat Jaume I, Ismael Rodrigo, explicó que en las convocatorias europeas «los grupos de investigación de la UJI habitualmente han obtenido un 10 por ciento de los recursos concedidos al sistema universitario valencia-

no, que es el porcentaje que correspondería por tamaño y volumen de personal investigador».

Sin embargo, en los últimos dos años este porcentaje ha aumentado hasta un 15 %, «lo que significa que la competitividad de los proyectos presentados por la Jaume I ha mejorado y lo ha hecho, además, en un momento en el que la competencia es mayor», apuntó. «Cada vez se presentan a las convocatorias europeas más proyectos», añadió.